



Petits bouts d'histoires

La chaise longue



Petits bouts d'histoires

La Chaise Longue

Un petit bout d'histoire pour les tout-petits
@Petits Bouts d'histoires

Comme chaque jour, Lou et Lina observaient leur grand-mère et comme chaque jour elles eurent une question.

- Pourquoi chaque jour quand on a fini le repas tu installes ça pour grand-père ? Demandèrent-elles en chœur.

Elles pointaient du doigt une chaise longue, pour l'instant repliée et rangée dans un coin de la pièce.

- Parce que votre grand-père a besoin de réfléchir et de voir au-delà des yeux des enfants et des grands. Il a besoin de voir la sagesse des anciens.

Alors tous les midis, après le repas, j'installe ça, la chaise longue, pour qu'il réfléchisse et qu'il voit au-delà de ce que les autres peuvent apercevoir.

- Mais comment il peut voir au-delà des grands alors qu'il est couché ?

Elle reposa l'ouvrage auquel elle travaillait, ouvrit un tiroir et en tira un objet qu'elle laissa volontairement tomber sous la table. Puis elle demanda à Lou :

- Sans bouger, dis-moi ce qu'il y a sous la table.

- Euh, je ne sais pas moi...

- Maintenant, baisse-toi et dis-moi ce qu'il y a sous la table.

La fillette se baissa et aperçut un bouchon de liège. Elle se redressa et annonça ce qu'elle avait vu.

- Est-ce que tu comprends ?

- Pas vraiment...

- En Guinée, il y a un proverbe qui dit « ce que le vieux voit couché, le jeune, même debout, ne peut l'apercevoir ». Si tous les midis j'installe la chaise longue, c'est pour que votre grand-père puisse voir au-delà de ce dont nous on est capable, comme toi quand tu t'es baissée et que tu as vu le bouchon alors que debout cela t'était impossible.

Dans certains pays, on dit que les prophètes et les dieux s'allongeaient sur des chaises longues pour penser le monde ; de la Grèce Antique jusqu'aux confins de l'Égypte Ancienne.

Cette chaise longue paraît simple, ce n'est que du bois et du tissu mais c'est ce qui fait que la famille peut voir plus loin que les autres. Et que l'on peut se reposer, après les longues journées de labeur !

Elles avaient eu une réponse détaillée et elles en étaient heureuses. Leur grand-mère repartit à son ouvrage et déjà les yeux de Lina scrutaient, au loin, un peigne en bois...

